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BNU 
 

 
  Der Bürgermeister wies darauf hin, dass eine schriftliche Beantwortung 

nachgereicht werde, da der Verwaltung die Stellungnahme der Rhenag 
noch nicht vorliege.  

 
 
 


